

ABSTRAK

Rikke Amalia Kamil : *Perencanaan Keuangan Pensiun Melalui Produk PRUlink Syariah di PT. Prudential Life Assurance Agency Office BD 01 Bandung.*

PT. Prudential Life Assurance merupakan salah satu perusahaan yang tidak hanya mengemban amanah dalam mengelola dana pesertanya, namun lebih utamanya ialah menjadikan para pesertanya sebagai sebuah keluarga besar yang sejak awal sudah berniat saling menolong dalam menghadapi musibah. Salah satu produk PT. Prudential Life Assurance ialah produk **PRUlink syariah** untuk tabungan pensiun, memberikan manfaat yang dibutuhkan para pesertanya dalam merencanakan keuangan hari tuanya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui prosedur pelaksanaan produk **PRUlink syariah** untuk tabungan pensiun di PT. Prudential Life Assurance Agency Office BD 01 Bandung. Serta untuk mengetahui konsep tabungan pensiun pada produk **PRUlink syariah** di PT. Prudential Life Assurance Agency Office BD 01 Bandung.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yang dimaksudkan untuk menafsirkan dan menguraikan data yang diperoleh penulis mengenai perencanaan keuangan pensiun melalui produk **PRUlink syariah** dan konsep tabungan pada produk tersebut. Sumber data yang dikumpulkan merupakan sumber data primer dan sekunder. Sumber data primer adalah berupa data hasil wawancara dan dokumentasi mengenai perencanaan keuangan pensiun. Sumber data sekunder adalah berupa buku-buku dan kepustakaan yang berkenaan dengan pelaksanaan asuransi syariah. Sedangkan teknik pengumpulan datanya ditempuh dengan melakukan wawancara, observasi dan studi kepustakaan sementara proses analisisnya dengan menggunakan pendekatan kualitatif.

Perencanaan keuangan pensiun melalui produk **PRUlink syariah** di PT. Prudential Life Assurance Agency Office BD 01 Bandung diaplikasikan dalam bentuk akad *mudharabah*, dimana dalam akad ini terjadi kesepakatan bagi hasil antara peserta asuransi dengan PT. Prudential Life Assurance.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa prosedur pelaksanaan perencanaan keuangan pensiun melalui produk **PRUlink syariah** di PT. Prudential Life Assurance Agency Office BD 01 Bandung adalah peserta asuransi mengisi SPAJ (Surat Pengajuan Asuransi Jiwa) yang dilampiri fotocopy KTP, dan fotocopy rekening tabungan, maka pemegang polis membayar premi pertama. Setelah itu calon pemegang polis menunggu waktu turunnya polis asuransi selama 14 hari kerja dan untuk pembayaran premi selanjutnya yaitu pada tanggal jatuh tempo yang telah ditentukan. Konsep tabungan pensiun pada produk **PRUlink syariah** yang diterapkan oleh PT. Prudential Life Assurance ialah konsep yang menghindari adanya *maysir*, *gharar*, dan *riba*, akad atau kontraknya jelas, adanya *surplus sharing* dan porsi bagi hasil pada tabungan pensiun tergantung kepada kinerja perusahaan. Jika kinerja perusahaan bagus dalam mengelola investasi peserta maka bagi hasil yang akan diperoleh peserta asuransi **PRU syariah** pun akan besar, begitu juga sebaliknya, sejak diluncurkannya produk **PRU syariah** rata-rata bagi hasil sebesar Rp 14,81%.